**Skilift Neusell AG** 

Biberegg Postfach 6418 Rothenthurm



# 12. Geschäftsbericht Saison 2018/19



## Gesellschaftsorgane

## 1. Verwaltungsrat

Paul Schnüriger-Vetter, Rothenthurm (Präsident, Betrieb) René Hutab-Schuler, Rothenthurm (Administration) Kurt Winet-Schnüriger, Rothenthurm (Marketing) Tamara Schuler, Rothenthurm (Finanzen) Martin Schuler, Rothenthurm (Beisitzer)

#### 2. Revisionsstelle

Abakus Treuhand & Revisionen GmbH, Gersauerstrasse 21, 6440 Brunnen

### 3. Betriebsleiter

Gisler Josef, Neusell, Rothenthurm

### 4. Administration

René Hutab-Schuler, Rothenthurm

### Geschäftssitz

Skilift Neusell AG Biberegg Postfach 16 6418 Rothenthurm

E-Mail <u>info@neusell.ch</u> Internet <u>www.neusell.ch</u>

www.facebook.com/SkiliftNeusell

## Geschäftsbericht 2019 12 Jahre Skilift Neusell AG

12. Geschäftsjahr (1.Juli 2018 – 30.Juni 2019)

Liebe Aktionär/Innen, liebe Schneesportfreunde

Die vergangene Skisaison konnten wir auch im vergangenen Jahr relativ spät starten. Erst nach den Weihnachtsferien ging es so richtig los. Zum Glück waren dann Schnee und Wetter nahezu perfekt. Bis anfangs März konnte man mehr oder weniger ununterbrochen bei schönem Wetter und guten Schneeverhältnissen das Neusell geniessen. Die Besucherzahlen waren sehr erfreulich, so dass trotz weniger verkauften Saisonkarten ein überdurchschnittlicher Saisonumsatz und ein positives Finanzergebnis erzielt werden konnte.

Die Anzahl Anfänger, welche im Neusell das Skifahren erlernen steigt von Jahr zu Jahr. Dies, Dank der guten Anbindung an die Hauptstrasse, dem Kleinskilift beim Rest. Beaver Creek und der Skischule vor Ort. Ich bedanke mich herzlich für deren Arbeit welche immer auch dem Skilift Neusell zu Gute kommt. Der Übergang vom Kleinskilift zum grossen Skilift Neusell war für unsere kleinsten Gäste immer sehr anspruchsvoll. Mit unserer Infrastruktur konnte dieses Problem bisher nie zufriedenstellend, und mit vernünftigem Aufwand gelöst werden. Deshalb hat der VR im Februar 2019 entschieden Nägel mit Köpfen zu machen und zu versuchen, einen Übungslift im Gebiet zu realisieren und das Problem grundsätzlich zu lösen. In welchem Zeitraum dieses Projekt umsetzbar sein würde konnte noch nicht abgeschätzt werden.

Dank der raschen und unkomplizierten Zusage des Grundbesitzers, gab der VR Vollgas. Die Evaluation eines Kinderlifts, das Baugesuch für eine Geländeverbesserung, die Baubewilligung für einen Kleinskilift, die Zusammenarbeit mit der Kontrollstelle IKSS, die Geldsuche, alles lief parallel. Dank der Unterstützung der Behörden, dem guten Anklang des Crowdfundings, der Grosszügigkeit der Sponsoren, dem grossen Einsatz der Arbeiter vor Ort und dem optimalem Wetter, konnte in kürzester Zeit ein perfektes Gelände präpariert, die nötigen Leitungen verlegt und die nötigen Fundamente erstellt werden.

Mit viel Genugtuung dürfen wir heute feststellen, dass, wenn alle am gleichen Strick ziehen, auch heute noch in kurzer Zeit ein doch eher komplexes Projekt umsetzbar ist. Nun freuen wir uns auf die Eröffnung des Kabi-Kinderlifts am 14. Dezember. Dank Beschneiung ist geplant dass das Kinderland auch betrieben werden kann wenn im restlichen Gebiet zu wenig Schnee liegt. Ein echter Mehrwert für Kinder, Eltern und Schulen.

Bei jedem Einzelnen bedanke ich mich für seinen Beitrag. Bei den vielen privaten Spendern, bei den Gewerbebetrieben und bei der Schwyzer Kantonalbank welche als Hauptsponsor und Namensgeber, den Übungslift in den nächsten Jahren begleiten wird.

Bleibt zu hoffen, dass auch der kommende Winter genügend Schnee und Sonnenschein, mit vielen zufriedenen Gästen, wenig Unfällen und genügend Einnahmen bringt. So können wir unser Skigebiet vor der Haustür hoffentlich noch viele Jahre geniessen.

Paul Schnüriger Präsident Verwaltungsrat